



Casas Granada

Toda la oferta de viviendas en Granada.

Fotos e información

Anuncios Google

lunes, 25 de mayo de 2009 | 13:04 | www.gentedigital.es



Search bar with 'Buscar' button



JJ.OO.- (Avance) Granada será la sede de la Universiada de invierno de 2015

La Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU, por sus siglas en inglés) eligió hoy la candidatura de Granada para ser la sede de los Juegos Mundiales Universitarios de invierno que tendrán lugar en 2015, siendo ésta la única candidatura que había llegado a la final para organizar este evento.

23/5/2009 - 20:10

BRUSELAS, 23 (EUROPA PRESS)

La Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU, por sus siglas en inglés) eligió hoy la candidatura de Granada para ser la sede de los Juegos Mundiales Universitarios de invierno que tendrán lugar en 2015, siendo ésta la única candidatura que había llegado a la final para organizar este evento.

El comité de la candidatura de Granada 2015 defendió esta mañana el proyecto en un acto oficial celebrado en el 'Hotel Dolce La Hulpe', próximo a Bruselas, y contó con la participación, entre otros, de la campeona olímpica María José Rienda y del esquiador de fondo Álvaro Gijón. También asistieron para mostrar su apoyo a la candidatura las eurodiputadas Pilar del Castillo (PP) y Paca Pleguezuelos (PSOE).

El consejero de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, Martín Soler; el alcalde de Granada, José Torres Hurtado; el presidente de la Diputación de Granada, Antonio Martínez Caler; y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, formaron parte de la delegación granadina desplazada a La Hulpe para defender el proyecto de la ciudad de la Alhambra.

En declaraciones a los medios, todos ellos se mostraron optimistas ante las posibilidades de la candidatura y destacaron el potencial del proyecto de Granada como motor para el desarrollo de la provincia y para impulsar su imagen a nivel internacional.

Granada 2015 plantea tres escenarios para la celebración de la Universiada de invierno, la ciudad, sede de las pruebas de hielo; Sierra Nevada, que acogerá la competición de esquí alpino, y el puerto de la Ragua, para el desarrollo del esquí nórdico y biatlón.

Grupo de información GENTE · 1.834.476 ejemplares de distribución gratuita según PGD-OJD

